

## Noé Teijeiro logra una nueva medalla en su camino hacia el Campeonato de España

Redacción • Ferrol

El karateka ferrolano Noé Teijeiro ha conseguido la segunda plaza y medalla de plata en la modalidad de kumite por equipos en la tercera edición del Trofeo Memorial Rubén Sánchez de selecciones autonómicas. El combinado asturiano del que formaba parte Teijeiro se deshizo en la primera eliminatoria, con cierta facilidad, del grupo de Navarra en un cruce en el que el ferrolano saldría victorioso de su primer combate con un claro cuatro a uno.

En la final, los asturianos tuvieron que medirse a los madrileños, aunque en este caso no

tuvieron la fortuna de conseguir la victoria, cediendo el propio Teijeiro en su combate ante David Fernández por un reñido dos a tres.

Con esta medalla de plata por equipos, sumada a las conseguidas anteriormente, la pretemporada del karateka ferrolano discurre por buen camino de cara a las dos citas más próximas, el Campeonato de Asturias -que tendrá lugar la primera semana del próximo mes- y el estatal, entre los días 22 y 23 de marzo. Una buena actuación en esta ocasión podría darle el pase a competiciones internacionales.

## La competición tendrá lugar en Grecia en marzo El cedeirés Bruno García acudirá al Europeo junior de taekwondo

Redacción • Ferrol

Gracias a la medalla de oro en la categoría de peso minimosca lograda por el cedeirés Bruno García en el último campeonato de España junior disputado en Fuengirola, el taekwondista ha entrado directamente en la lista de seleccionados para acudir al próximo Europeo.

Tal y como se suponía, la Federación Española ha demandado la presencia del componente del gimnasio Bellas Kim de la villa para incor-

porarse, a principios del próximo mes de febrero, a la primera de las concentraciones de preparación que se desarrollarán en el Centro de Alto Rendimiento de San Cugat, en Barcelona. Será la primera de tres establecidas por los responsables de la selección española, y García formará parte del numeroso grupo de gallegos convocados para la cita continental.

Bruno García da, con esta convocatoria, un paso muy importante, puesto que el estatal disputado el pasado fin

de semana era su primera competición importante como junior. Actualmente, el cedeirés tiene 15 años, aunque cumplirá 16 el próximo mes, a tiempo para la participación en el Campeonato de Europa.

Cabe resaltar, asimismo, el hecho de que los responsables federativos no han tenido dudas en cuanto a la supremacía del joven cedeirés en su categoría de peso, ya que ha pasado directamente a formar parte del equipo sin tener que buscar su plaza en una preselección.

## Un grupo comarcal más potente que nunca acude al Gallego de natación

Redacción • Ferrol

El Campeonato Gallego de natación en categoría absoluta tendrá este año en la comarca de Ferrolterra una referencia clara en cuanto al reparto de las medallas. Esto no se debe únicamente a la presencia del campeón del Mundo de triatlón, Iván Raña, en la expedición que representará a esta zona, sino a que varios de los deportistas que acudirán por los clubes locales se encuentran en un gran momento de forma. Son 57 nadadores, pertenecientes a cuatro entidades, los que ejercerán la responsabilidad de situar de nuevo a esta comarca en los primeros puestos de la disciplina en Galicia.

El dúo que forman el propio Raña y Francisco Javier Gómez Noya no es el único con posibilidades de obtener algún triunfo para el Natación Ferrol. Javier Gómez, Jesús Sueiras, Héctor García, Roque Oca, Bruno López, Marcos García y Alfredo Freire estarán asimismo en el cuadro masculino por esta entidad. Junto a ellos y también compitiendo con ellos, los nadadores del Marina Ferrol. Mateo Bruquetas, Joaquín Abascal, Antonio Rivas, Sergio Beceiro, Luis Fontán, Manuel Dopico, Pablo Amador, Manuel Fernández, Domingo Figueroa, Alberto Fernández y Pablo Quelle buscarán en Santiago no sólo una medalla, sino también la clasificación para el próximo estatal de Palma de Mallorca.

Asimismo, el Náutico Narón tratará de situar a alguno de sus seis representantes masculinos -Alfonso Piñeiro, Abel García, David Alonso, Ángel Díaz, Roberto Alvarino o Gabriel Cea- entre los mejores de la prueba.



El año pasado, esta cita fue muy productiva para Ferrolterra

Las opciones de las mujeres de la comarca están también muy claras y, de hecho, algunas de las más destacadas actuaciones de pasadas ediciones correspondieron a las féminas de los distintos clubes. Destacar en este apartado la representación del Natación As Pontes, exclusivamente femenina, formada por María Corral, Olaya Fernández, Laura Cabarcos, Sandra Pardo, Yolanda González, Alba Castro y Rebeca Novás.

Marina y Natación Ferrol también cuentan con una importante representación. Por la primera de las entidades competirán en Santa Isabel Almudena y Patricia Lami-

gueiro, Eva Prieto, Paz Yáñez, Belén Loureiro, Laura Cabadas, Blanca Lorenzo, Arantza Rivas y Marina Núñez, mientras que por el segundo lo harán Ruth Yáñez, Marta Roca, Cristina Souto, Sabela Díaz, Tania Calvo, Irene Caba, Stephanie Romero, Danae López y Noa Rodríguez.

Finalmente, por el Narón, concursarán en las diferentes pruebas Mónica Díaz, María Calvo, Bea Toimil, Irene Lázaro, Rebeca Perille y Andrea Villar.

La competición tendrá lugar, a partir de mañana viernes y hasta el próximo domingo, en la piscina santiaguesa de Santa Isabel.

## El colegio Ludy lidera la clasificación del circuito ferrolano de campo a través

Redacción • Ferrol

Después de dos pruebas disputadas, el tercer circuito ferrolano de campo a través ya tiene líder provisional en lo que se refiere a la clasificación de los colegios participantes. Se trata del Ludy, un centro que, con 102 puntos totales, marcha muy destacado en relación con sus inmediatos perseguidores, el Mercedarias y el Isaac Peral -con treinta y diecinueve puntos respectivamente-. La tabla todavía no es definitiva, puesto que restan dos pruebas por disputar que tendrán lugar en los próximos meses.

En relación a este mismo tema, el Concello de Ares anuncia la celebración de una jornada comarcal de campo a través para escolares. Tendrá lugar el próximo día 24 de este mes y participarán en torno a 300 niños de Ferrolterra.

### CLASIFICACION SEGUNDA PRUEBA

Benjamin femenino	
1º. Patricia Yáñez	38 pts
Benjamin masculino	
1º. Daniel Horjales	37 pts
Alevín femenino	
1º. Lucía Cartelle	39 pts
Alevín masculino	
1º. Álvaro Cartelle	40 pts
Infantil femenino	
1º. Brenda Varela	40 pts
Infantil masculino	
1º. Adrián Piñeiro	40 pts
Cadete femenino	
1º. Paula Mayobre	40 pts
Cadete masculino	
1º. Alejandro Martínez	40 pts

## Rafting en el río Ulla organizado por el Club Deportivo Universitario

Redacción • Ferrol

Siguiendo con la oferta anual preparada por la oficina del Club Deportivo Universitario del campus de Ferrol, el sábado tendrá lugar una actividad de rafting -descenso de aguas bravas-, en el río Ulla.

La zona a recorrer será, concretamente, la situada entre Ponte San Xusto y Ponte Basebe, una ruta considerada de dificultad media.

La salida se efectuará desde la plaza de Pontevedra herculina a las ocho y media

de la mañana, mientras que el regreso se producirá el mismo día, después de comer, sobre las cinco de la tarde. El precio de la actividad es de 26 euros para los socios del club y de 28 para aquellas personas no asociadas, y se apunta desde la entidad que será necesario llevar toalla, bañador y zapatillas de deporte. La organización, por su parte, pondrá a disposición de cada participante un traje de neopreno y un chaleco salvavidas. Las inscripciones se cursan en el campus.